
REQUERIMENTO Nº 30/07 
De Providências 

 
 
“Acerca de melhoria na iluminação 
do Distrito Industrial II”. 
 

 
Considerando-se que, o Distrito Industrial II vem enfrentando 

um sério problema de iluminação; 
 
Considerando-se que, o local abriga dezenas de Empresas e 

que Empresários e Funcionários que trabalham no local reclamaram a 
este vereador do referido problema; 

 

Considerando-se que, a falta de iluminação mencionada pode 

ocasionar um problema de segurança para aquele local, tendo em vista o 

ambiente propício para ação de marginais, e 

 

Considerando-se que, embora todo o problema enfrentado 

devido à falta de iluminação, os empresários alegam pagar a CIP – 

Contribuição de Iluminação Pública (conforme cópia anexa),  

 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de providenciar a instalação de postes de iluminação no 
Distrito Industrial II. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2007. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


